
庄内町立小中学校再編整備検討委員会 最終意見聴取 委員用アンケート（3回目） 

 

（提出先）庄内町教育委員会 教育課教育総務係 役場A棟 2F 

FAX 42-0811 kyoiku@town.shonai.yamagata.jp 

 

◆12/19（木）まで回答ください。 

（極力、webでの回答にご協力ください） 

 

Q1委員名  

 

 

Q2 新小学校建設地は、どちらが良いと思いますか？ 

 A :  響ホール北側     B : 立川小中敷地 

 

Q3 新中学校は、「令和 11 年度に町内 2 校を統合して開校し、校舎は余目中学校

を改修して使用する。」ことに賛成ですか？ 

 

 A : 賛 成          B : 反 対 

 

Q4 再編整備について、ご意見があれば自由に記載ください。  

 

（記入欄） 

 

アンケート QRコード 

（記入欄） 



検討委員会 最終意見聴取結果
（第3回 アンケート結果）
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第3回庄内町立小中学校再編整備検討委員会

検討委員17名(全員回答）
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Q1.新小学校候補地はどちらが良い
と思いますか？

Q2. 新中学校は「令和11年度に町内2校
を統合して開校し校舎は余目中学校を
改修して使用する。」ことに賛成です
か？
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【自由記載より①】

・再編整備を進めていくのと同時に、学童の方向性の話し合いも必要になると思います。再編によって、学
校が遠くなる子が多くなると思います。そうなると、親の負担が大きくなってきます。スクールバス、学童
の使い方がかなり重要になると思います。学校統合の話だけではなく、スクールバス、学童の整備もお願い
したいと思いました。学童は子育て支援課の管轄なのでそこの協力をお願いします。

・小学校については、立川地域という意見も十分理解できるが、将来の児童数の分布予測からは人口が集ま
る所にあった方が適していると思います。特に、今回話題にあがっていた河川の氾濫に関して、有事の際に
余目地域から立川地域まで子供を引き取りに行くのは恐らく困難だと思われます。防災の視点でもやはり余
目地域になるかと思います。また、旧施設に関しては、例えば学童や、課外学習、スポ少(クラブ)等で活用
する事も検討していただきたいと思います。

・多様な学びに対応した魅力ある新校舎を建設していただきたいと思います。

・響ホール北側に小学校ができた場合、立川地区の自然や歴史を学ぶ機会をたくさん設けてもらい、立川地
区の活性化につなげることで、庄内町としての一体感が作られると思います。

響ホール北側が望ましい方の意見

・「学校づくりはまちづくり」という言葉が印象に残っています。これからの庄内町を考えた時に、町の中
心部に小中学校を隣接することが良いと考えます。

・学童も幼稚園も同じ場所に立地したほうが保護者のニーズにも合っていると思う。幼稚園のことも検討し
ていって欲しい
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・人類史上、変遷の大きい時代にあると思います。教育のかたちも大きく変わる中、大切なのは、子ども達
が生きる力をつけられる学びではないでしょうか…特に中学まで義務教育課程で、その差は大きく出ると思
います。大人になって感じる価値観の違いは、そこの違いの様な気がします。本来の賢いとは何なのか、本
来の自由とは何なのか…次世代、その次に繋げる知性、教養のために、過去や伝統を土台として、変化する
必要があると思います。そのための再編です、行政の皆さんは賛否を受け止めることとなると思いますが、
決めてくださったことは、参加するもの次第できっと良い結果になっていくと思います(きっと協力いたしま
す😊)こんなに丁寧に議論して、子供達のことを考えていただいてることに、ただただ感謝です。

・地域住民の参画によって行われてきた学校支援活動、放課後児童教室等の地域と学校との連携活動を新た
な学校にどうのように引き継ぎ、また再構築するかについて地域住民を始め地域運営組織等に対して、丁寧
な説明と合意形成に努めていただきたい。

・立川地域は余目の幼稚園に比べて人数も少なく不安も大きいと思います。しかし、小学校が立川地域にあ
れば、交流も多くできるので不安の軽減にもつながるのではないでしょうか？余目にあれば良いことは沢山
あります。しかし、立谷沢地域にも子どもが居るということも、しっかりと視野に入れて欲しいです。

立川小中学校敷地が望ましい方の意見

【自由記載より②】

響ホール北側が望ましい方の意見
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